

Notas del Mes

El Premio Atenea

El premio Atenea fué instituído por la Universidad de Concepción mucho antes de que se crearan los premios municipales de Santiago y el Premio Nacional de Literatura. Es la única distinción de este género otorgada en Chile por una Universidad y en este caso, de acuerdo con su divisa «por el libre desarrollo del espíritu», se estimula la producción literaria dignificándola, en sus mejores cultores.

Porque el Premio Atenea ha sido otorgado a los valores más significativos de la literatura chilena, y entre ellos nombraremos a Joaquín Edwards, Alberto Romero, Manuel Rojas, Luis Durand, Mariano Latorre, Domingo Melfi, Rafael Maluenda, Chela Reyes, Reinaldo Lomboy, Guillermo Koenkampf, etc.

El Premio Atenea correspondiente a 1945 correspondió esta vez a la escritora doña Marta Villanueva de Bulnes, por su obra «No sirve la luna blanca», novela que apareció publicada bajo el seudónimo de Luz de Viana.

Para Luz de Viana, el «Premio Atenea» viene a ser un triunfo de especial significación, pues se trata del primer libro de esta autora, que en esta forma se suma a la lista de escritores a los cuales la Universidad de Concepción otorgó el «Premio Atenea», cuyo valor no reside precisamente en su valor intrín-

seco, sino en lo que representa como galardón otorgado por una Universidad.

El Jurado que decidió este premio está formado por los señores Enrique Molina, Hernán Díaz Arrieta (Alone), Félix Armando Núñez y Luis Durand.

El triunfo de Luz de Viana no puede pasar inadvertido para «Atenea», cuyo nombre lleva el premio que acaba de conquistar. Complacidos dejamos constancia de él en estas páginas.

Celebración del Día de la Universidad de Concepción

El lunes 13 de mayo tuvo lugar la celebración del Día de la Universidad con una Velada de Arte en el Teatro de la Institución.

Como es tradicional, en esta oportunidad se procedió a la distribución de los premios anuales a los alumnos más distinguidos de las diversas Facultades.

En representación de la Universidad habló el profesor de la Escuela de Ingeniería Química, señor Gustavo Pizarro, y en nombre de los alumnos premiados el joven egresado de la Escuela Dental, señor Enrique González Rodríguez. Ambos exaltaron el significado del día que se celebraba y la contribución permanente de la Universidad a la cultura de Chile y de América.

Presidió la ceremonia académica el Rector de la Universidad, señor Enrique Molina, a quien acompañaron los miembros del Directorio de la Institución y las autoridades civiles, militares, navales, eclesiásticas y de carabineros de la ciudad y la provincia, que tomaron colocación en el escenario del Teatro.

Alumnos, profesores, elementos representativos de todas las actividades de la ciudad y público en general, que ocupó todas las aposentaduras del Teatro, concurrió a este acto que todos los años constituye una festividad de grata recordación.

Los números de música del selecto programa que se ejecutó